
                                                                                                            Le Journal des citoyens — 16 septembre 2021 15

C’EST UN PARCOURS EXCEPTIONNEL

Richard Bujold prop.

PIEDMONT

Concours villes et villages fleuris 
Les gagnants des certificats cadeaux 
de 150 $ ont été annoncés. Pour la 
catégorie unifamiliale, les gagnants 
sont Suzanne Boyes et Guy Dufour. 
Pour la catégorie multifamiliale, la 
gagnante est madame Marie-Josée 
St-Laurent. Pour la catégorie écores-
ponsable, c’est madame Louise 
Boisclair qui a remporté le prix. 

Assemblée extraordinaire 
du 23 août 
Le Conseil a procédé à l’embauche 
du directeur adjoint aux travaux 
publics. Le Conseil a mis fin à la 
probation du directeur général après 
évaluation.  

Questions des citoyens 
L’asphaltage de certains ralentisseurs 
a été omis de l’appel d’offres. Ils 
seront faits cet automne et tôt au 
printemps prochain. 

Le projet de construction rue des 
Conifères (Le Nordais) est sur 
pause. Il y a des préoccupations 
quant à l’érosion. La Municipalité a 
retiré les permis et demandé de faire 
des tests de sols et de stabilisation 

supplémentaires et de nouveaux 
plans de reboisement plus poussés. 
L’Urbanisme suit ce projet constam-
ment. On ne sait pas, pour l’heure, 
si le promoteur a déboisé plus que ce 
qui est autorisé au permis, mais des 
vérifications seront faites.  

Toujours à propos de la construc-
tion du Nordais, une citoyenne 
mentionne que des camions vien-
nent décharger des matières (vieil 
asphalte, béton, etc.) sur le site vers 
17 h 30 ou 18 h, après les journées 
de travail. Un glissement de terrain 
est par ailleurs observable. La mai-
resse promet que des suivis seront 
effectués à ce sujet. 

Un citoyen demande si le jardin 
communautaire sera déménagé au 
parc Gilbert-Aubin l’année pro-
chaine. La mairesse répond que c’est 
effectivement un élément du plan 
directeur. Les Jardinets doivent par 
ailleurs être refaits. Il n’est pas cer-
tain toutefois que ce sera fait pour 
l’année prochaine. 

Divers 
Le Conseil a chaudement remercié 
madame Suzanne Rabeau pour son 

implication bénévole, entre autres, 
au Comité consultatif de l’urba-
nisme. Madame Rabeau doit cesser 
ses activités à la municipalité à cause 
d’un déménagement. 

Programme d’Aide à la voirie 
locale – La reddition de compte a 
été faite. Un montant de 140 188 $ 
a été approuvé conformément aux 
exigences du ministère des 
Transports. 

Fondation médicale des Lauren-
tides et Pays d’en haut – Un don de 
1000 $ a été approuvé par le 
Conseil. 

Ressources humaines – Le conseil 
a procédé à l’embauche d’un direc-
teur au service de l’urbanisme et de 
l’environnement. Il entrera en poste 
en septembre. 

Règlements – Adoption des règle-
ments 880-21 et 881-21 : 
– Emprunt de 250 000 $ après une 

demande citoyenne pour un pro-
longement d’égout et la mise aux 
normes de l’aqueduc sur le che-
min du Ruisseau. 

– Réhabilitation du ponceau sous le 
chemin Avila. Le mandat est 
donné pour la réalisation des 
plans et devis et la surveillance. 

– Acquisition ponceau de rue 
Havre des Falaises phase II. La 
Municipalité doit acquitter les 
frais pour le matériel, au montant 
de 29 894,40 $ plus taxes, à même 
le surplus libre. 

Urbanisme 
Politique environnementale – Il y 
a eu des délais pour les corrections et 
les vacances; elle sera en ligne très 
bientôt. 

Loisirs sports et plein air – Il y a 
eu 153 inscriptions au Camp puces 
cette année et aucun cas de COVID. 
Les inscriptions seront faites à partir 
du 14 mars 2022 pour l’été pro-
chain. La mairesse a félicité tout le 
personnel du camp, mentionnant 
que c’était tout un défi à relever. 

Le passeport vaccinal sera exigé 
pour les activités municipales. 

Dates importantes – La foire des 
bouquinistes aura lieu du 17 au 19 
septembre. – Le 24 septembre est la 
date limite pour présenter une 
demande en vertu de la politique de 
soutien à l’excellence. – Le 24 sep-
tembre également, le circuit patri-
monial sera inauguré à la gare. – Les 
2 et 3 octobre auront lieu le demi-

marathon et le marathon du P’tit 
Train du Nord. À ce sujet, la mai-
resse a précisé que les citoyens de 
Piedmont doivent prévoir leurs 
déplacements, en particulier le 
matin du 2 octobre.  

Un troisième essai pour une 
demande de subvention pour sen-
tiers et sites de plein air a été fait 
pour aménager des sentiers sur les 
terrains acquis par la Municipalité 
dans le Havre des Falaises. Le but 
d’y faire des sentiers est de protéger 
la réserve Alfred-Kelly en offrant 
une alternative aux propriétaires 
de chiens. 

Patinoire et anneau de glace – 
Un nouvel anneau de glace de 250 
mètres sera disponible dès l’hiver 
prochain au parc Gilbert-Aubin.  

Demande d’ajout d’arrêt obliga-
toire au ministère des Transports : 
sur chemin du Moulin (en sortant 
de la 58), un arrêt temporaire avait 
été mis et on se rend compte que 
l’arrêt était très utile. On demande 
de le remettre. Plusieurs citoyens 
ont fait état d’événements qui 
auraient pu causer des accidents de 
la route.
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